
! ! ! !本报讯（记者 胡晓晶）此前一直在港交
所与美股之间摇摆不定的阿里巴巴，终于在
新浪微博明确赴美 !"#消息传出后，正式表
明了自己的取向。昨天下午，阿里巴巴在其官
方微博上致谢香港，同时表示为让公司更透
明、更国际化，决定启动在美国的上市事宜；
并且如果未来条件允许，将积极回归国内资
本市场。

尽管具体何时向美国证券交易委员会
（$%&）递交!"' 申请、去纳斯达克还是纽交
所上市等一系列问题，阿里官方还未做进一
步透露。但是据消息人士爆料，这个在内部
代号“阿凡达”的 !"'项目融资规模约为 ()*

亿美元，或超过 +,-.成美国证券市场迄今规
模最大的一次 /"'。

而这个中国最赚钱的互联网公司的赴
美 !"'，几乎吸引了所有华尔街投行的眼球，
据悉该项目最迟有望于 0*(1 年前完成，包
括高盛和 2"摩根在内的至少五六家投行会
是其承接商。
值得一提的是，此次阿里巴巴集团的整

体上市的还只包括阿里巴巴的电商及移动等
部分，目前因互联网金融热成国人关注焦点
的包括支付宝在内的阿里小微金融服务部
门，因在集团之外所以并没有被装入此次上
市的“篮子”。
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! ! ! !据新华社广州 !月 "#日电 （记者郑天
虹、叶前、欧甸丘） 在 3*(4年广东省两会
上，省人力资源和社会保障厅厅长林应武透
露，截至 5*(6年底，该省医保基金结余超
75**亿元，其中广州市医保基金结余约 186

亿元。这远远超过国家规定的结余标准。
广东省政协委员孙晗笑指出，对于医保

资金的结余，我国人社部指导意见的标准是
8至 9个月的平均支付水平，超过 (1个月平
均支付水平为结余过多。医保资金结余过多，
显然不利于百姓看病报销。据分析，百姓看病
支出难，目前主要表现为三个方面：
一是个人账户金额少。对于大部分人来

说，门诊消费是主要的医疗支出，而划入个人
账户的资金有限，超出部分由患者个人负责。
广州市民张欣说，他的医保卡个人账户每月
有 5**元钱左右的收入。“5**元钱买一瓶眼
药水都不够，超出的钱报销不了。”
二是综合报销比例低。医保报销起付线

高，支付限额低，百姓能享受的保障水平较
低。一名罹患贲门癌的患者告诉记者，“看病
花了十几万元，综合报销比例仅 6*:左右，
大部分支出还是报销不了。”

三是结余资金比例高。统计数据显示，
5;73年，广东省基本医疗保险收入 <=>?8@亿
元，支出 11;A34亿元，当期结余 371A@9亿元，
滚存结余 77B;A@;亿元。照此计算，0;70年的
医保基金累计结余额达到了约 01个月的平
均支付水平，远远超过国家规定的控制标准。
专家指出，医保基金使用原则应该是当

年收支平衡，不应当有过多结余。如果结余量
较高，不仅不能使效率最大化，反而容易被挪
用，滋生风险。孙晗笑建议，适当调整城镇医
疗保险基金统筹方式，提高参保人就医报销
比例，逐步提高基本医疗保险保障水平，纳入
医保普通门诊保障，做大参保人受益面。

! ! ! !新华社北京!月"#日电 记者78日从公安
部获悉，为切实提升社会面动态管控和快速反
应能力，公安部日前部署全国公安机关进一步
创新立体化社会治安防控体系，大力加强社会
面防控，实行武装巡逻、动中备勤，快速反应、
高效处置，最大限度挤压违法犯罪活动空间，
不断增强人民群众的安全感和满意度。

按照公安部要求，各地公安机关将按照
“创新立体化社会治安防控体系”的总要求，本
着“全面覆盖，突出重点，以快制动，有效控制”

的原则，探索建立动态社会环境下的新型警务
模式，着力形成动静结合、相互呼应、整体联动
的全时空巡逻防控网络。进一步增强防控工作
的针对性、有效性和预见性，突出整体防控、重
点管控，提高见警率和管事率，最大限度地将
警力摆上街面，实行武装巡逻、动中备勤的常
态化。进一步健全应急指挥机制，完善应急处
突工作预案，做到快速反应、高效处置。对公然
行凶、危害公共安全的严重暴力犯罪分子，要
依法采取坚决果断措施及时处置。

根据公安部统一部署，各地公安机关紧
密结合本地治安实际，普遍启动了等级化巡
逻防控机制，网格化科学布警，组织公安特警
屯警街面、动中备勤，与武警联勤武装巡逻，
积极开展群防群治，重点加强对各地车站、码
头、机场、地铁、陆路口岸、公交场站，以及学
校、医院、公园、中心广场、繁华街区、旅游景
点、各大商圈等人员密集部位的防范控制，随
时接受群众报警求助，快速应对处置各类突
发案事件。

据悉，全国两会后，北京市公安机关继续
加强社会面巡逻防控，在组织巡警、交警、派
出所民警0C小时不间断巡控的基础上，安排
公安特警武装处突车全天候执行巡逻防控任
务，强力震慑打击街头违法犯罪活动。上海、
哈尔滨、长沙、广州、成都、昆明、乌鲁木齐、拉
萨等地组织巡特警强化重点地区、重点部位
和重点时段的武装巡逻，强化对社会面的动
态控制和快速反应能力，有效预防和打击违
法犯罪活动。

! ! ! !昨天，在试点近 1;天之际，广州市“婴
儿安全岛”试点工作情况通报会宣布：暂停
试点“婴儿安全岛”，主要原因是短时间内
接收弃婴数量已经超出了福利院承受的极
限，需要暂停试点进行总结，并做好已接收
婴儿的防疫、分流等工作，条件成熟时再适
时重开，重新启用时间另行公告。
据介绍，从 0;74年 7月 0D日启动弃

婴岛以来，截至昨日早上，已接收弃婴 080

名E已有 !"名重症患儿离世F，全部患有不

同程度的疾病，“接收弃婴数量远超过开展
试点工作的其他城市同时期的接收数量。”
昨天，广州市社会福利院的弃婴隔离

室不断传出哭闹声。为防止交叉传染，进入
隔离室的人都要手搓消毒液，戴医用口罩。
但面对眼前所见一幕，这种防护措施能起
的作用可能微乎其微。
很多张婴儿床挤着两个娃娃，一个娃

娃蹬脚，瞬间就能吵醒同床的那个，两个一
起哭起来。养育员忙得脚不沾地，顾得了这

头顾不了那头，每到喂养时间，简直就是车
轮战。
除了人手短缺，最令人堪忧的是疾控

方面。按设计标准，每个儿童居室占地约二
三十平方米，每名婴儿应配 1平方米，才能
通风透气、防止病毒快速传播。床位本来是
靠着墙壁摆一圈，现在中间也放了两排婴
儿床。有疾控专家到场看过，对儿童居住的
密度之高深表担忧。
正是在这个情形下，广州市社会福利

部门于昨天暂停了正在试点中的“婴儿安
全岛”，重新启用时间另行公告。

根据通报数据，试点近 1;天，广州市
“婴儿安全岛”共接收弃婴 383名，其中男
性 74D人，女性 774人。另外，公安部门送
来弃婴 @@人，实际上广州市福利院共收弃
婴 391人。

市社会福利院院长徐久说，所有孩子
都患有不同程度的疾病，百分百是中重度病
残，占前三位的是脑性瘫痪 77;例，占总人
数 47A9D:、唐氏综合征E先天愚型F@9例，占
总人数 74AD9:、先天性心脏病 @3例，占总
人数 73A37:。目前弃婴存活率是 97A33:，也
就是说，弃婴岛改善了弃婴被遗弃后的生存
环境，但还是有 3@名弃婴离世。徐久说，剩下
的孩子中，已送出 @;多个孩子去医院治疗。
据悉，今后一段时间，市福利院将按照

原来的工作程序，只接收公安部门送达的
弃婴。如发现有人在“婴儿安全岛”或福利
院其他区域遗弃婴儿时，将立即报警，并向
警方提供弃婴行为的视频监控录像等相关
追查证据和线索。 据广州日报
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